Wer war dieser

Saulus

bzw. dieser

Paulus?



Saulus wurde in der Stadt Tarsus geboren in der heutigen Türkei, vermutlich zur gleichen Zeit wie Jesus geboren. Seine Eltern waren Juden, aber sie hatten durch gute Verbindungen zu den Römern, die damals das Land besetzten, auch das römische Bürgerrecht erworben. Dieses römische Recht gab ihnen bestimmte Privilegien gegenüber den Juden wie zum Beispiel ein Recht auf ein ordentliches Gerichtsverfahren. So bekam er den römischen Namen Saulus und den später jüdischen Namen Paulus.

Da sein Vater sehr reich war, durfte Saulus in der Hauptstadt Israels, in Jerusalem bei dem damals berühmten Schriftgelehrten Gamaliel studieren. Als Schriftgelehrter kannte er sich gut im Alten Testament (1. Teil der Bibel) aus und hielt sich streng an die Gebote und Regeln. In Jerusalem lernte er Christen kennen. Sie sagten, dass Jesus der einzige Weg zu Gott sei. Saulus vertrat den Standpunkt der jüdischen Schriften, die lehren, dass wir alle Nachkommen von Abraham sind und Gott unser Schöpfer ist, basta! Einen Jesus brauchen die Juden nicht! Somit begann er die Christen zu verfolgen.

Mehr dazu im Video.